



## Les sapeurs-pompiers du Rhône ont fait grève

En conflit avec la direction depuis décembre, une partie des pompiers du Rhône était en grève ce mardi, de 16 heures à 18 heures. Selon le colonel Serge Delaigue, directeur du Service départemental d'incendie et secours du Rhône (Sdis), sur 470 sapeurs-pompiers qui devaient prendre leur service durant cette tranche horaire, *"34 ont exercé leur droit de grève, 287 se sont déclarés non-grévistes et 149 ont été maintenus ou réquisitionnés"*.

A l'origine du conflit entre les pompiers et leur hiérarchie, des revendications sociales de la part des différents syndicats : augmentation des effectifs journaliers opérationnels, baisse du temps de travail du personnel logé, revalorisation des primes.

*"Une série de réunions avec les syndicats a été organisée, le 10 et le 14 janvier, puis le 1er février, en présence de Michel Mercier (président du conseil d'administration du Sdis), au cours de laquelle des propositions importantes ont été faites"*, a ajouté le colonel Delaigue. Parmi ces propositions, le recrutement de 18 sapeurs-pompiers professionnels par an en 2012, 2013 et 2014. Malgré cela, les tensions ne faiblissent pas mais la direction affirme *"ne pas vouloir aller plus loin"*.